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協力会員さんの声 

                          米田 善美  

平成 12 年 4 月から介護保険がスタートしました。 

私はその前の 3 月 28 日にヘルパーとして初訪問させていただきました。

A さんとはそれ以来のご縁です。 

 最初はスプーンでの食事介助をしていました。段々と時間がかかって

二人とも疲れて終了という状態になりました。 

コーヒーやお茶は特殊なカップを使ってストローで

飲まれていました。 

 しばらくすると口からの食事が難しくなり、胃ろうに

変更されました。 

 ヘルパーがひとりづつ香川医大の A さんの病室へ通い、勉強させてい

ただきお手伝いが出来るようになりました。 

 その時々で機器の消毒の仕方や介護の方法が変更になり、右往左往

しながらなんとかできております。 

この 20 年の間には、私の足の手術で一年半のお休みをいただきまし

た。が、今まで続けてこられたのは A さんの受け入れてくれる気持ちでし

た。 

これからも元気でいる間はお伺いさせて頂けると 

ありがたいです。 

  

 

 


